



秋本番、実り多い秋へ

園長 柿原 直昭

9月28日(土)、第六瑞光小学校と合同で運動会を行いました。緊張した表情で開会式に参加していましたが、堂々とした園児代表の言葉、楽しく生き生きとしたダンス、力強いかけっこを披露することができました。ダンスの一部を子どもたちが考え、かわいいダンスを表現しました。また、第六瑞光小学校の6年生とのリレーは大いに盛り上がりました。第六瑞光小学校の子どもたちも、園児をあたたかい応援で包み込み、すてきな雰囲気でした。校庭での演目を終えた後は、体育館で親子競技等を行い、幼稚園最後の運動会は特別なものとなりました。

さて、今月は遠足が2回、東日暮里幼稚園との交流が2回あります。体験や交流、日々の遊びや活動の充実がさらなる成長につながっていきます。この秋が例年以上に実り多い秋となることでしょう。

季節の移り変わりとともに、健康面に留意しながら、引き続き園教育を進めてまいります。ご理解ご支援のほどよろしくお願いいたします。

【南三幼運動会スロ-ガン】
はしって おどって
げんきに スマイル!!



【10月のねらい】

- ・友達との関わりを深め、自分の思いを言葉で伝えながら、遊びや活動を進める充実感を味わう。
- ・秋の自然に興味をもち、不思議に思ったことを調べたり、遊びに取り入れたりして楽しむ。